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12月25日，记者来到荥阳索河东路跨渠
大桥，见到了与南水北调工程有缘的小朋友
吴易昂，与他一同来的还有他的姥爷庞建国
与姥姥张英。张英说跨渠大桥刚开工时外孙
还不到1岁，整天哭闹，没办法就带他出来走
走。来到这里时，小外孙看到这里的挖掘机、
大卡车什么的就不哭了，一看就是两三个小
时。此后每次小外孙哭闹张英就会带他来这
里。现在工程已经结束，每当小外孙回来，张
英还是会带他来这里看看，毕竟这个工程是
伴随他成长的，有一种特殊的意义。

荥阳境全长 33.01 公里，穿越 5 个乡镇
29个行政村后穿越黄河北上，荥阳既是中线
工程建设地又是受水城市，到时市民的饮用
水将改为优质的丹江水，而黄河水将作为景
观用水和灌溉水源，不仅能缓解农村的干旱

问题，在丰水年还可回补超采的地下水，给
子孙后代留下安全水源。与之配套的分水
口门建设工作已进入尾声阶段，荥阳四水厂
目前也正在紧张建设中，预计将于2015年5
月前后建设完成。

记者了解到，南水北调干渠两侧边坡光
滑、陡峭，如果不慎落水，获救的可能性较
小。目前各标段均安排了昼夜巡查人员，禁
止无关人员进入干渠，干渠沿线桥
头、大型建筑物进出口等重
点部位均配置救生衣、救
生圈、救生绳、竹竿等
安全救生设施，确保
群众生命安全。
荥阳播报 冯彪
通讯员 张虎

2014 年，农房索河湾以骄人的英伦
风格示人，以骄人的业绩传达着荥阳人
心理上新地标的诞生。

在索河湾西门口，一辆小火车正
“行驶”着，“诉说”着这里曾是河南省

建材厂，小火车运载的黏土在此被烧
成砖瓦，支援着祖国大江南北建设，

出口海内外，成为荥阳人的骄
傲。在市场大潮中，河南省建材

厂完成了它的使命。在这块
儿土地上，索河湾又将书写

新的骄傲。
索河湾以海派严

谨的态度作为筑
城基准，以墅

质产品

质量作为筑城标准，立鼎中原，将公寓、洋
房等多种高品质住宅产品，为荥阳市打造
出一座国际化生活大型居住区，同时还将
开发完善的区域型商业配套设施以及休
闲、运动、教育、医疗等居住配套设施，成
就了纯正的低密英伦小镇。1月12日，索
河湾销售中心璀璨绽放。

好房子，农工商造，这已成为业界共
识。9 月 26 日，河南省质监总站、郑州市
建委在索河湾召开建筑质量观摩会，全
郑州市同行5000多人齐聚于此学习。这
是郑州市建委首次在郑州主城区外召开
建筑质量观摩会。其后，来自全国的同
仁不断涌于此。

也因为此，每一次开盘，索河湾都展
现了其非凡魅力，销售火爆。

每次火爆销售的背后是索河湾爱心

的凝聚。3 月 22 日，索河湾首次开盘，向
荥阳市索河办西街小学捐赠10万元。

4 月 18 日，索河湾与世纪联华等签
订合作框架协议，吹响了引领荥阳消费
升级换代的号角。

9 月 20 日，索河湾群星音乐会暨商
业启动礼举行，林志颖领衔，安又琪、樊
凡、千百惠等实力派歌手倾情加盟。其
中，安又琪以索河湾慈善大使身份与郑
州农工商华臻置业有限公司总经理姚余
海一起，通过河南省宋庆龄基金会捐赠
价值10万元的学习用品。11月12日，索
河湾一行 10 余人，带着 200 箱爱心牛奶
去看望了嵩县车村镇两河口爱心学校的
孩子们。

感恩2014，共创2015，索河湾将再次
发出强音。

吴易昂：从挖渠到水奔流

随着时间的推移，2014年12月12日下午，长1432公里、历时11年建设的南水北调中
线一期工程正式通水，长江水一路北上，奔向北京团城湖。中线工程干渠荥阳段经过近
两个月的充水试验和通水试验阶段，于12月16日正式担负起向北京送水的重任。

2014年，荥阳高标准推进新型城镇化建设，努力打造富强荥阳、和谐荥阳、生态
荥阳、美丽荥阳，广武镇、崔庙镇、贾峪镇列入全国重点镇。广武镇、贾峪镇和索河
办则成为郑州新型城镇化建设十强、十快乡镇、办事处。

12月11日，郑州市科学大道西延（西南绕城高速至上街安阳路）快
速通道新建工程正式通车。据了解，路线全长12.982公里，实际
建设里程12.482公里，其中利用改造上高路段2.506公里，新建
路段9.976公里。科学大道西延工程建成后，缩短了郑州到荥阳、
上街的距离，改善了旅游和投资环境，拉动了经济增长，对促进郑
州城市化进程，具有重要的意义。
为何科学大道的工程交工如此顺利？这和以项目经理王志坚为核
心团结、务实、高效的管理团队是分不开的。

12 月 21 日，一个阳光明媚的
上午，在科学大道项目部，记者见
到了项目经理王志坚。衣着朴
素、踏实肯干、有责任有担当是他
留给记者的第一印象。

谈到 2014 年将要结束了，有

什么难忘事情的时候，王志坚
说：“今年我有两件最幸福的事
情，一件是科学大道在年前完美
交工了，另外一件就是女儿考上
郑州一中高中部了。”

科学大道的顺利交工，也让
王志坚获得了很多荣誉。在郑州
市公路工程公司今年开展的陇海
路西延二期、314 国道、科学大道
等项目中，科学大道每次都能获
得领导的认可和表扬，王志坚打
心眼儿里高兴。

王志坚说：“质量就是生命，
我们项目部加大质量管控力度，
强化制度建设，圆满实现了最初
提出的分项工程合格率 100%，优
良率为 90%以上的目标。9 月份
郑州华彬航空嘉年华航空展在郑
州上街机场举行，作为航展活动
的通行道路，为了确保道路顺利、
安全通行，在工程尚未完全完工、
暂不具备通行条件的情况下，积
极抽调人员、机械在沿线路口摆
放反光锥、交通指示牌等安全设
施，为郑州市民提供了一条安全、
便捷的参观通道。”

“王经理是科学大道项目的
带头人和顶梁柱，为了赶工程进
度，很多时候他都睡在项目办公
室里。”科学大道安全协调部部长
白昱说。

因为工作的关系，常年在外
修路，作为一名项目经理，要昼
夜都在工地盯着，不能出任何岔
子。最后，谈到自己的女儿，王
志坚说：“我有两个对不起。一
个是对不起家人，对不起日渐年
迈的父母，对不起日夜操劳的妻
子，对不起日夜思念的女儿。工
程紧张期间，3 个月都不能回家
一次。回家一次，感觉和家人的
距离都疏远了，像是陌生人一
样。另外一个就是对不起朋友，
每次朋友打电话聚餐，都没有时
间去，推辞一次两次行，次数多
了人家也就不叫咱了。因为之前
常年在外修高速公路，回来的次
数少，所以失去了很多好朋友。
不过，今年科学大道就在家门口
修，可以抽出时间回家看看。今
年女儿考上高中，真的挺高兴。”
荥阳播报 王世端

吴易昂小朋友在跨渠大桥旁吴易昂小朋友在跨渠大桥旁

索河湾举行群星音乐会索河湾举行群星音乐会


